

中央公民館ニュース1月号



川越市マスコットキャラクターともき

令和8年1月第139号

【問い合わせ先】

中央公民館 〒350-0054 川越市三久保町18-3
TEL : 049-222-1394 FAX : 049-226-2006

公民館からのお知らせ



令和8年4月利用分から公共予約システムをリニューアルします。新公共施設予約システムでは、公民館の予約スケジュールが変更となり、今までより1ヶ月早く申込みすることができ、令和8年4月分の利用申込が令和8年1月5日（月）9時から始まります。

令和8年2～3月分の利用申込は、今までどおり現公共予約システムで行ってください。

【現公共施設予約システム】での公民館施設の予約申込について

2月分先着予約申込①（抽選当選分含め6枠まで）・1月1日（木）～7日（水）

2月分先着予約申込②（枠制限なし）・・・・・1月8日（木）～

3月分抽選予約申込（4枠まで申込可）・・・・・1月1日（木）～25日（日）

3月分抽選結果確認（※26日は抽選日）・・・・・1月27日（火）～31日（土）

「公民館の利用方法」のページ↓



【新公共施設予約システム】での公民館施設の予約申込について

4月分抽選予約申込（4枠まで申込可）・・・・・1月5日（月）～25日（日）

4月分抽選結果確認（※26日は抽選日）・・・・・1月27日（火）～31日（土）

休館日 ※下線部は館内整理日のため休館となります。

1月・・・1日（木）～3日（土）、12日（月）、28日（水）

2月・・・11日（水）、23日（月）、24日（火）

公民館講座の詳細は↓



子育てサロン・おもちゃの病院

市内の各公民館で開催する子育てサロン。小さなお子さんを持つ保護者の方同士で悩みを分かち合ったり、育児のアドバイスをもらったりと様々な交流が図れます。参加者無料、お気軽にご参加ください。

体遊びあつぱつ 日時：1月9日（金） 10時15分～11時半
対象：歩ける1歳から未就園学児



パパっこサロン 日時：2月15日（日） 10時～11時半
対象：未就園児と父親

子育てサロンの
詳細は↓

おもちゃの病
院の詳細は↓

おもちゃの病院 日時：1月10日（土）、2月14日（土）
受付10時から正午まで
対象：どなたでも
※修理代は無料。但し、部品代は実費となります。



募集中

わたしと家族の「そうぞく」講座



「そうぞく」「ライフ＆エンディング」について考える講座です。

日時：令和8年1月30日、2月6日（金）13:30～15:00 ※全2回

会場：古谷公民館（川越市古谷上3830-2）

対象：市内在住・在勤・在学の18歳以上の方

定員：20名（抽選）

参加費：無料

申込：電子申請・電話、ファクスで**1月19日（月）**までにお申し込みください。

電子申請で

お申込はこちら→



募集中

国際理解教室～ パナマ料理を楽しみながら



元JICA青年海外協力隊としてパナマに派遣され、栄養改善プロジェクトに携わっていた講師と一緒に、パナマの郷土料理を作ります。

日時：令和8年2月1日（日）10:30～13:00

会場：中央公民館1階実習室

対象：市内在住の小学3～6年生と保護者

定員：8組16名（抽選）

参加費：1,100円／1組（2名）

申込：電子申請で**1月18日（日）**までにお申し込みください。

電子申請で

お申込はこちら→



募集中

フロギング入門講座



フロギングとは、ジョギングやウォーキングをしながらゴミ拾いを行う新しい形のエクササイズです。講座ではウォーキングとジョギングの部に分けて実施する予定です。川越の街並みを楽しみながら、私たちの街をきれいにし、環境と健康を同時に守りましょう！

日時：令和8年3月1日（日）10:00～12:00 ※小雨決行

会場：中央公民館周辺（2～3kmのコースを予定）

対象：市内在住・在勤・在学の小学生以上の方

電子申請で

お申込はこちら→

（未成年者は保護者同伴でご参加ください）

定員：15名（応募者多数は抽選）

持ち物：タオル・飲み物・軍手・運動ができる服装・雨カッパ

申込：電話、ファクス、電子申請で**2月12日（木）**までにお申し込みください。



学校やPTAとの連携 「親育てお助け隊」の取組

中央公民館では、近隣の学校・PTAと連携し、家庭や学校で取り巻く問題に対して、不安や疑問を解消することを目的に「親育てお助け隊」として、家庭教育等の講座を実施する取組をスタートさせました。

おおぞら高校様に賛同いただき、10月8日（水）に共催で「高校生のための金融の授業」を実施しました。今回の講師には明治安田生命相互会社をお迎えし、おおぞら高校では初の保護者参加型公開授業となりました。生徒さんの積極的な発言も多く、活発な授業となりました。保護者は授業でお子様の様子を確認でき、家庭で実践できる学びを得られ、アンケートも好評でした。

ご報告

